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Résumeé:

Parmi les types les plus élevés de la calligraphie , L Ecriture coufique , il est Apparue au 2em siecle a
El kufa, qui est considéré, comme un dérivé se Lecture Nabatéenne, Au début de son apparition, il

était tout sec ; de la est venu son appellation seche.
Apres son développement dans les autres années du el higra , Il est apparu plusieurs types, tel que laevis
et Muzaffar et de l'ingénierie , qui ont augmenté son esthetique et sa splendeur a travers les

décorations qu'ils portent en leur sens chose qui a contribué a son humidification et acquis les valeurs

esthétiques artistiques , les domaines d'utilisation accrue, et ce qui rend encore mieux.

Mots—clés: calligraphie , calligraphe , Kufi calligraphie , calligraphie , ornementation islamique,

les valeurs artistiques.

Summary:

Among the highest types of calligraphy , the Kufic calligraphy , which appeared in the second century
in Kufa | a derivative of the Nabataean line , when his appearance was all so dry as called everybody
kind of calligraphy .

After its development in other Hijra years, which showed several types , Kalmork and Muzaffar and
engineering , who increased their estyeties and splendor through the decorations they bring in
thisinside, thing that contributed to the moistened and earned him the artistic aesthetic values ,

increased areas of use , and making it even better .

Keywords: calligraphy , calligrapher , Kufi calligraphy , calligraphy , Islamic ornamentation ,

artistic values .






